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青岛东、李村等交通流量大的收费站预计11月初完成混合车道建设

半数以上车道可通行ETC
□半岛记者 马正拓 报道

本报 8月 28日讯 半岛记者8月
28日从青岛市高速公路管理处获悉，
根据国务院、交通运输部和省市关于深
化收费公路制度改革，取消高速公路省
界收费站，加快推进ETC应用各项工
作部署，该处正加紧推进高速公路收费
系统的建设改造工作，并积极配合做好
ETC发行推广和高速公路收费系统建

设完善等。预计11月初率先在青岛东、
李村等交通流量大的收费站完成混合
车道建设，届时这些收费站可通行
ETC的车道数量将达到一半以上。
据悉，目前随着ETC的大力发行

推广，使用ETC通行高速公路的车辆快速
增加，而ETC车道配套的软硬件系统改造
升级，尚需一定的时间和周期，导致部分
ETC车道高峰时段出现拥堵。针对该问

题，高管处已采取加强设备日常维护、增
加疏导人员等措施，并计划于11月初率
先在青岛东、李村等交通流量大的收费
站完成混合车道建设，届时这些收费站
可通行ETC的车道数量将达到一半以
上。市高管处将加紧推进整体ETC建设改
造施工，保证今年年底前实现所辖26个
收费站所有车道ETC的全覆盖。
高管处提示广大司乘人员，一是在通

行ETC车道前，确保车载设备正常使用，
以免出现异常造成拥堵；二是在ETC车道
出现排队时，也可通过入口人工车道领
卡，出口交卡后刷ETC卡交费的方式通
行，享受与ETC车道同等优惠政策。
市管处也呼吁，社会各界和广大司

乘人员在积极安装ETC的同时，能够
理解支持正在实施的收费系统建设改
造工作。

这些交通信息将改变您生活

□半岛记者 王丽平 报道
本报8月28日讯 8月28日，作为

长江路贯通工程重要节点之一的长江
路白沙河桥顺利通过交工验收，并于当
日正式通车。
长江路贯通工程为城阳区2018年度

政府重点投资项目，其中，白沙河大桥工
程总投资约为8088万元，北起长江路与白
沙河路交叉口，向南止于白沙河南岸，由
填土路基向南延伸平交于火炬路，大桥长
367.096m，标准段宽度32.5m，双向六车

道。大桥的完工通车，解决了流亭街道西
部片区对外交通联系，将大大提升该片区
道路路网畅达性，为周边居民的交通出行
提供便利，为白沙湾片区区域经济的发
展创造有利条件，同时对长江路全线贯
通也具有决定性作用。值得一提的是，
在桥北侧设置了危化品收集池，避免危
化品车辆泄漏污染水源的问题。
据悉，城阳区按照市委交通基础设

施建设攻势和区委“攻克北岸城区大交
通难点”工作部署要求，成立了大交通

建设工作专班，加快构建立体、多元、畅
通、无缝的大交通体系。双元路与双积
路节点立交现在已完成183根桩基施
工（约占总数36 . 4%），计划2020年内
竣工通车。新机场高速连接线（双埠-
夏庄）正在全力组织推进拆迁工作，计
划下半年启动施工，2021年全线竣工
通车。双元路拓宽工程正在进行墨水河
桥梁下部结构施工，正阳路以北段绿化
迁移工作已全部完成，正在进行路面铣
刨及路基施工，计划2020年竣工通车。

城阳区长江路白沙河桥贯通
新机场高速连接线下半年启动施工 □半岛记者 刘玉凡 报道

本报8月28日讯 8月28日，
半岛记者从城阳警方获悉，从8月
20日起，城阳公安交警大队启动双
流高架桥、西流高架桥“电子眼”，上
周有8000余辆车违法占用应急车
道被抓拍。另外，城阳交警部门根据
城阳区早、晚高峰期交通流量变化
规律，重点针对双流高架桥、西流高
架桥增派警力，查处22起占用应急
车道停车、违法行驶等行为。违法占
用应急车道的驾驶员将被处以罚
款200元，记6分的处罚。

走双流高架注意了
占应急车道小心被拍

转业12年，处处当“模范”
惜福镇街道综合治理中心主任赵世凯用自己的行动诠释退伍军人的作风

□文/图 半岛记者 肖玲玲

惜福镇街道综合治理中心主任赵
世凯，去年被评为城阳区“新时代担当
作为好干部”，他是一名百姓眼里的好
干部，同时他也是一位优秀的转业军
人，转业 12年来，他牢记使命，勇于开
拓，敢于担当，在工作中取得了显著成
绩,还曾被省委、省政府评为“山东省模

范军队转业干部”。
赵世凯 1991年 12月参军入伍，

1994年3月入党，2007年转业到原城阳
区劳动和社会保障局工作，历任城阳区
人力资源和社会保障局劳动人事争议
调解仲裁院院长，城阳区安监局局长助
理，城阳区人社局办公室主任，现任惜
福镇街道综合治理中心主任。
赵世凯凭着不惧艰难的刚强与执

着，实现了从部队到地方、从军官到群
众、从教导员到办事员的“三个转变”，
从一个人社工作的“门外汉”变成了业
务专家，共处理劳动人事争议仲裁案件
1万多起，其中30人以上集体争议案件
25起，平均每年为广大职工追回工资、
医药费、工伤保险待遇、补偿赔偿等
1000余万元。在担任劳动人事争议调解
仲裁院院长期间，他还总结出“高效统

筹三法”，即搭配法、归类法和穿插法，
被青岛市劳动人事仲裁委转发推广，并
带领部门探索创立了“劳资两利协商机

制”，企业劳资纠纷发生率同比下降了
51 .3%，有效杜绝了群体性案件发生。
2019年5月，赵世凯担任惜福镇街

道综合治理中心主任后，采取多项措施
引导群众依法逐级走访，指导信访办工
作人员规范接访、依法公正办理信访事
项，力求将问题高效、快速解决在街道
内。截至8月份，惜福镇街道信访积案完
成率、化解率在城阳区6个街道中排名
第一。
扫黑除恶、禁种铲毒、群防群治、重

点人员稳控、对纸房桥非法劳务市场进
行集中清理……受部队作风影响，赵世
凯事事率先垂范，处处严于律己，带动
整个综合治理中心队伍以优良的作风、
严谨的态度开展各项工作，同时也感召
和带动了群众支持街道的各项综合治
理工作，大大减少了工作的阻力。

赵世凯

继上周本报一楼开卖蚕丝夏凉裤
以来，女款墨绿、男款黑色及女款2XL
的好几个货号都断货，也着实让厂家大
呼意外。为满足还没得到心仪蚕丝裤的
市民需求，厂家于28日再次调拨上千
件货，各颜色、各尺码都已备足，依旧
128元/条，200元/2条特价发售。活动
仅剩最后4天。
家住吴兴路的刘奶奶不仅给老伴

儿买了两条,还给姐妹各买了两条，她
说：“老头子特别招蚊子,夏天出门从来
不穿短裤。到现场穿上蚕丝裤，老头子
开心得不得了，蚕丝裤穿上去又有型，

而且松紧腰好穿,连皮带都省得系了。
这么好的裤子给自己的姐妹每人都带
两条，穿出去好看还凉快。”
中老年蚕丝夏凉裤专为老年人量

身设计，梭织工艺穿着超轻薄超顺滑、
3D立体裁剪超有型、桑蚕丝面料超透
气、腰围松紧裤带设计穿脱超方便、料
子超舒服，厂价批发仅剩最后四天，买
2条加100元另送冰丝三件套，数量不
多先到先得。电话：80889306。时间：8
月29日～ 31日。地址：市南区南京路
110号半岛都市报业大厦一楼大厅。

孙桂东

专供中老年的蚕丝裤又来货啦
颜色、尺码俱全，最后4天
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